

banyak membahas mengenai hukum halal dan haram, surga dan neraka tentang perilaku-perilaku waria. Hal ini dapat dilihat menurut keterangan narasumber pertama, Ulama ini seperti tidak memperdulikan tentang psikologis para kaum waria yang minoritas, seakan-akan dipaksa harus seperti apa dan terlalu monoton. Dalam perasaan para anggota jama'ah saat itu terasa seperti kaku dan terlalu ketat. Selama 3 tahun dibina oleh KH. Ali Mashuri, kemudian ketua pengajian mengganti pembina dengan menghubungi ulama lain yang sekiranya mampu menjadi alternatif. Sehingga pada sekitar tahun 2006 mengundang KH. Ali Rohmad yang berdomisili di Driyorejo Gresik. Beliau merupakan tetangga dari salah satu jama'ah pengajian al-Ikhlas. Ketika KH. Ali Rohmad berceramah di pengajian al-Ikhlas, para jama'ah pengajian merasa lebih tenang dan lebih bisa menerima dari dakwah KH. Ali Rohmad. Setelah itu, jama'ah pengajian sepakat untuk terus menjadikan KH. Ali Rohmad sebagai pembina tetap dari organisasi pengajian waria al-Ikhlas.

Waktu pengadaan acara kegiatan pengajian waria al-Ikhlas ini pada awalnya adalah setiap satu bulan sekali dengan memilih waktu yakni malam jum'at *legi* (dalam kalender jawa). Saat itu sering disebut sebagai jama'ah pengajian jumat manis, karena diadakan pada malam jumat manis. Pertimbangan pengadaan pada hari kamis malam jumat merupakan pendapat dari KH. Ali Rohmad sebagai berikut:

Itu inisiatif dari saya mas, dulu mak Anik tanya enakny kapan pengajiannya. Saya tanyakan biasanya pas sepi pelanggan hari apa? Katanya rata-rata hari selasa dan kamis. Ya sudah, saya sarankan pengadaannya hari Kamis satu bulan sekali saja, ya? Tepat malam jumat legi saja. Lambat laun malam jumat legi kok banyak yang ijin tidak bisa datang pengajian, katanya sering ada acara jika malam jumat legi. Ya

juga ada yang pindah-pindah. Yang meninggal juga kan banyak. Ada yang menikah, seperti abi Chamim, kan menikah. Yang 46 itu paling banyak yang loyalitasnya besar.

Berdasarkan pada pernyataan ketua organisasi pengajian al-Ikhlas ini, anggota yang menurun menjadi 46 orang itu bukan keluar secara keanggotaan, melainkan mereka memang menyatakan tidak bisa aktif secara terus menerus, dikarenakan banyaknya keperluan mereka dan masalah jarak yang jauh ke tempat lokasi pengajian. Apabila lokasi pengajian kebetulan dekat dengan domisilinya, mereka biasanya akan ikut kegiatannya.

Penurunan jumlah anggota ini juga disebabkan karena banyaknya yang secara domisili telah berpindah keluar kota yang jauh dari Surabaya dan juga ada yang sudah meninggal yakni anggota pengajian yang memang sudah usia lanjut. Sebagai langkah administrasi yang lebih jelas, maka pihak pengurus organisasi saat ini membuat ID Card (Kartu Identitas Anggota) Organisasi Pengajian al-Ikhlas untuk tiap-tiap jama'ah yang menyatakan diri sebagai anggota organisasi pengajian waria. Ketua pengajian mengatakan, "Sekarang ada program kartu anggota, melampirkan nama asli, foto laki-laki. Nanti klo sudah jadi yayasan, nanti akan diarsipkan semua".

Hingga saat ini keanggotaan pengajian waria al-Ikhlas tercatat dalam pembuatan ID Card masih sebanyak 40 orang, namun ini akan terus bertambah dikarenakan masih banyak yang belum mengirimkan foto dan data diri mereka kepada ketua organisasi. Berikut data keanggotaan yang telah terdata dalam ID Card pengajian al-Ikhlas Surabaya:

Tabel 3.1. Daftar Anggota Pengajian al-Ikhlâs

No	Nama Lengkap (Nama Alias)	Alamat
1	Rudy Hartono Kurniawan (Kurnia)	Kutisari Utara 67, Surabaya
2	As'ad (Astika)	Gayungan PTT 44, Surabaya
3	Moch. Nurkhasan (Noer Santi)	Kedondong Kidul I/27, Surabaya
4	Karsono (Yuli)	Raya Pesapen Sumur Welut III, Surabaya
5	Irawan (Hj. Ira)	Driyorejo Gresik
6	Karnamin (Lilik)	Desa Prambon Krian Sidoarjo
7	Musafak (Hj. Sofa)	Perum Istana Tajmahal Blok K-8 Blega Bangkalan
8	Bambang Setiawan (Wanda K.W)	Kebranon Mitra Satwa I/10, Surabaya
9	Sumamo (Siska)	Banjar Melati I/ RT 6. RW 3. Lakarsantri Jeruk, Surabaya
10	Sofyan Maulana (Sophie)	Rungkut Lor X/45, Surabaya
11	Moch. Romli (Cece)	Manyar Sabrangan IX/45, Surabaya
12	Wawan Yuliyanto (Wanda)	Ds. Karang Bong, RT2 RW4, Gedangan Sidoarjo
13	Kasinu (Chosin)	Raya Segati Gede 154, Sidoarjo
14	Suryanto (Surya Ningsih)	Wonosari I/15, Surabaya
15	Faysol (Mayla)	Penjaringan Timur 27, Surabaya

16	Maya Jamila Harris	Wonorejo III/12, Surabaya
17	Riki Arianto (Rica)	Rungkut Tengah III/12, RT2 RW4, Surabaya
18	Muh. Jainuri (Nuri)	Penjaringan Timur 1 Rungkut, Surabaya
19	Mustakim (Donna)	Klimbungan I/15, Surabaya
20	Sugeng Hariyanto (Bella)	Singopadu, Kadung Sumur RT14 RW7 Krembung, Sidoarjo
21	Samsi (Novi)	Urung-urung/Bening, Gondang, Mojokerto
22	Saiku (Kristina)	Ds. Kajeksan RT9 RW2 Tulangan, Sidoarjo
23	Satriyo Imam Cahyono (Erio Carla)	Bentul Merisi Besar 70, Surabaya
24	Siswanto Suryadi (Sisca)	Dupak Bangunsari VI/29, Dupak Kremlangan, Surabaya.
25	Suwaji (Jihan)	Kupang Gunung Jaya 6A/2 Surabaya
26	Ahmad Fahrul (Laura)	Dukuh Bulak Banteng Lor Gg Garuda II/6, Surabaya
27	Suhadi (Angel)	Dsn. Seren Ds. Jati Pandak, Kec. Samben Lamongan.
28	Dion Setiawan (Dini)	Rungkut Kidul Surabaya

